

## Medienmitteilung

Frauenfeld, 18. März 2025

### Spital Thurgau beschafft zwei neue Notarzteinsatzfahrzeuge für die Thurgauer Bevölkerung

**Die Spital Thurgau AG investiert weiter in die rettungsdienstliche Erstversorgung und ergänzt ihre Fahrzeugflotte. Seit Mitte Januar sind die zwei Mercedes-Benz V-Klasse Notarzteinsatzfahrzeuge in Betrieb. Die neuen Fahrzeuge überzeugen durch ihre hervorragende Ausstattung, welche das Rettungsteam im Einsatzalltag optimal unterstützt. Sie leisten einen wichtigen Beitrag, um die Versorgung der Patientinnen und Patienten auf höchstem Niveau sicherzustellen.**

Die *Spital Thurgau* betreibt einen der beiden Rettungsdienste im Kanton Thurgau. Rund 70 fachlich versierte Mitarbeitende verteilt auf fünf Basen leisten jährlich ca. 12'500 Rettungseinsätze im ganzen Kantonsgebiet. Um jederzeit schnellstmöglich mit der erforderlichen medizinischen Ausrüstung am Einsatzort zu sein, unterhält der Rettungsdienst einen Fahrzeugpark mit 8 Rettungswagen und 4 Notarzteinsatzfahrzeugen.



Neue Mercedes-Benz V-Klasse Notarzteinsatzfahrzeuge der Spital Thurgau